

Con la participación de exponentes de nivel regional, nacional e internacional, se llevó a cabo este fin de semana en la localidad costera de Los Molles, el Primer Campeonato Primavera Surf, organizado por el club local, con apoyo de la Ilustre Municipalidad de La Ligua.

Al respecto, el presidente del Club de Surf, Bodyboard y Buceo de Los Molles, Sebastián Álvarez, comentó que el evento desarrollado durante dos días, fue de carácter invitacional y contó con exponentes de gran nivel, los cuales dieron vida a la competencia. Asimismo, agradeció al Municipio de La Ligua, por hacerse parte y prestar todo su apoyo para el éxito de la actividad.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el alcalde Patricio Pallares, junto con agradecer a los organizadores, recalcó que el Municipio siempre va estar apoyando a todas las disciplinas deportivas que se practican en la Comuna.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

